

3D-Fotorahmen bauen



Wie wäre es einmal, zu Weihnachten nicht nur ein hübsches Foto von sich oder den Liebsten zu verschenken, sondern auch einen 3D-Fotorahmen dazu zu basteln?

Der Möglichkeiten sind hierzu keine Grenzen gesetzt, los geht's!

Material

- Ein tiefer Rahmen, nach Möglichkeit ein paar Zentimeter tief
- Foto(s)
- Mini-Puppenspielsachen oder -Möbel, buntes Papier, Schnüre, Federn, Naturmaterialien wie Moos, Steinchen, etc.
- Festes Papier, Karton
- Schere, Sekunden-Kleber, Nadel und Faden

So wird's gemacht

Nehmen Sie die Rückseite des Rahmens heraus und bekleben Sie die Seite, die man im Fotorahmen sieht, zum Beispiel mit bunten, selbst bemalten oder bedruckten Papier.

Schneiden Sie Ihr Foto an den Umrissen möglichst fein aus, so dass kein weißer Rand um Mensch, Tier oder Gegenstand bleibt (je nachdem was auf Ihrem Foto zu sehen ist).

Schneiden Sie ein kleines Rechteck aus Karton, falten Sie dieses in der Mitte und kleben Sie die eine Seite auf die Rückseite Ihres Fotos. Die andere Seite des Kartons kleben Sie dann so in den Rahmen, dass Ihr ausgeschnittenes Foto im Rahmen steht.

Arrangieren Sie zunächst lose Ihre Wunschdekoration im Rahmen, damit Sie sehen können, wie es als Gesamtbild aussehen wird. Wenn Sie mit dem Arrangement zufrieden sind, kleben Sie die kleinen Gegenstände, wie Puppenspielsachen oder Naturmaterialien, fest. Fangen Sie dabei mit den Gegenständen an, die vorne am Glas sind und arbeiten sich dann in Richtung Rückseite.

Lassen Sie den Kleber trocknen und setzen dann vorsichtig die Rückseite des Rahmens wieder ein.

Tipps und Ideen

- Benutzen Sie einen starken Kleber, damit die Gegenstände im Rahmen gut halten. Gehen Sie immer vorsichtig mit dem 3D Rahmen um, damit sich keine Dinge lösen.
- Sie können als Fotomotive zum Beispiel auch ein Familienportrait, Ihr Haustier, Ihre beste Freundin, Ihre Großeltern etc. nehmen.
- Als Hintergrundmotive eignen sich ebenfalls ein Foto von Himmel oder Wiese, wenn Sie mit Naturmaterialien als Gegenstände arbeiten. Oder gestalten Sie den Rahmen gemeinsam mit Ihren Kindern und nehmen ein selbstgemaltes Bild als Hintergrund. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt.